

Kirche in 1Live | 16.03.2019 floatend Uhr | Christiane Birgden

Mach den Unterschied

Im Freundeskreis haben wir über Umweltprobleme gesprochen. Na klar finden wir alle Massentierhaltung doof und sorgen uns um den Klimawandel. Aber was ist die Konsequenz?

Weniger Fleisch essen, sagt Lea, und wenn, dann nur bio.

Ach, wehrt Yannick ab, was kann schon der Einzelne machen. Sowas muss von oben vom Staat geregelt werden Der Einzelne kann nichts tun. Ist das so?

In der Bibel gibt es zwei Frauen, Schifra und Pua. Beide sind ägyptische Hebammen. Als der Pharao befiehlt, alle jüdischen Babys gleich nach der Geburt zu töten, machen sie nicht mit. Gegenüber dem Pharao behaupten sie, dass die jüdischen Frauen ihre Kinder so schnell bekommen, dass die Babys immer schon da sind, wenn sie kommen J Durch Schifra und Pua bleiben einige der jüdischen Babys am Leben, eines von ihnen Baby-Mose, der später das Volk Israel aus der ägyptischen Sklaverei in die Freiheit führen soll.

Was wäre gewesen, wenn Schifra und Pua gesagt hätten: Was kann ein einzelner schon ausrichten? Aufs Ganze gesehen macht es doch keinen Unterschied? – Dann wäre die Geschichte Israels und auch unsere Geschichte schon sehr früh zu Ende gewesen.

Also zu der Frage, ob der Einzelne was ausrichten kann? Auf jeden Fall! Schifra und Pua haben einen Unterschied gemacht und das können und sollten wir auch. Alles andere sind faule Ausreden!

Sprecher: Daniel Schneider